

Tank Chemie Logistik

Liquid Bulk Logistik auf der Straße

Chemie Logistik erfordert zuverlässige und hochqualitative Transportlösungen. Um den Anforderungen der Industrie gerecht zu werden setzen wir auf eine moderne Fahrzeugflotte gepaart mit langjähriger Expertise. Mit unserem leistungsfähigem Fuhrpark und unserer Expertise entwickeln wir Ihr Logistikkonzept.

Unsere Qualität ist ebenfalls zertifiziert durch unser kontinuierliches Qualitätsmanagement mit dem wir bereits mehrere Jahre beweisen konnten, dass die Qualität der Transportkette im Fokus steht. Auch für spezielle Anforderungen wie Futtermittel, Gefahrgut oder die Pharma-Industrie bieten wir individuelle auf Sie abgestimmte Lösungen an.

Mit unserem Engagement in ECOVADIS, Operation Clean Sweep sowie der European Chemical Transport Association liegen uns Nachhaltigkeit und Sicherheit am Herzen. Neben der regelmäßigen Weiterbildung unserer Fahrer in den Themen Sicherheit und ökonomischen fahren, setzen wir alle vier Jahre auf die neuste Fahrzeugtechnik um den europäischen Standards gerecht zu werden.

Überzeugen Sie sich selbst von Bay Logistik | THE BETTER CHOICE und kontaktieren Sie uns noch heute. Wir freuen uns darauf, Ihnen bei Ihren logistischen Herausforderungen zur Seite zu stehen.



Daten

Fuhrpark

- 175 Zugmaschinen (EURO-6)

Equipment

- 30 Einkammer Tank-Sattelauflieger
- 30 Mehrkammer Tank-Sattelauflieger
- 15 Container-Chassis
- 50 Tankcontainer
- 50 % Pumpenfahrzeuge

Zertifizierungen

- DIN ISO 9001:2018
- GMP Standard
- IFS Logistics
- SQAS Assessment
- Mitgliedschaft ECTA
- Mitgliedschaft Operation Clean Sweep
- Mitgliedschaft Responsible Care
- ECOVADIS



Tank Chemical Logistics

Liquid bulk logistics on the road

Chemical logistics requires reliable and high-quality transport solutions. To meet the requirements of the industry, we rely on a modern vehicle fleet coupled with many years of expertise. With our efficient fleet and our expertise we develop your logistics concept.

Our quality is also certified by our continuous quality management with which we could already prove several years that the quality of the transport chain is in focus. We also offer individual solutions tailored to your needs for special requirements such as animal feed, hazardous goods or the pharmaceutical industry.

With our involvement in ECOVADIS, Operation Clean Sweep as well as the European Chemical Transport Association, sustainability and safety are close to our hearts. In addition to the regular training of our drivers in the topics of safety and economical driving, we use the latest vehicle technology every four years to meet European standards.

Convince yourself of Bay Logistik | THE BETTER CHOICE and contact us today. We look forward to assisting you with your logistical challenges.



Data

Fleet

- 175 trucks (EURO-6)

Equipment

- 30 single chamber tank trailers
- 30 Multi-chamber tank trailers
- 15 container-chassis
- 50 tank container
- 50 % pump equipped trucks

Certifications

- DIN ISO 9001:2018
- GMP Standard
- IFS Logistics
- SQAS Assessment
- Membership ECTA
- Membership Operation Clean Sweep
- Membership Responsible Care
- ECOVADIS

